

修學旅行新聞

法隆寺

法隆寺は、飛鳥時代の姿を現在に伝える世界最古の木造建築として、広く知られています。

として、人々の注目を集めています。
境内には、飛鳥時代を始めとする各時代の精を集めた
建築物が軒をくらねてそんの宝物類が伝承しています。

銀閣寺

○ 銀閣寺は、臨済宗相国寺に属する
禅寺で、建立は文明十四年（一四一三）
室町幕府11代將軍足利義政が
にさります。

○義満公は、祖父にあらず三代将軍足利義満公の北山殿金闇（鹿苑寺）にいらっしゃる。隠栖生活を過ごすため、造営されました。

○ 銀閣寺は俗称であり、正しくは東山慈照寺です。銀閣寺には東山文化と禅宗文化の結合をみることができます。
銀閣寺は、居間だけがござり、清められたようすを感じさせました。
吹く風も、心地よかったです。



人五閣寺

龍安寺の石庭は、空間に白砂を敷き詰め、十五個の石を配したもので、石庭の意味は、謎に包まれており、見下との自由な解釋に委ねられています。座て、石庭を見ていると、いかにも落ちこぼれや、無言の悟道である。

二泊三日の修学旅行は、京都、奈良の文化にふれることができました。

それが私の行李を見て、窮屈な
やや日本の優れた文化を、知ること
ができた感動しました。
写真で見るのは、かくらがい
ようなことが沢山あります。
多分これが良かっただけです。
京都・奈良は、とてもいいところです。
日本のすばらしい伝統・文化に
ふれることができて、学ぶこと
が沢山ありました。
とても貴重な三日間にがっただと
思っています。



三月の二十一日、金閣寺へ。純金の竹塔が貼る所あり。屋根は、櫛の薄い板を何枚も重ねたござり。葺で、上には鳳凰が輝いています。お釈迦様の舍利(お骨)をまつた金利殿「金閣」が特に知られ、金閣寺と呼ばれます。正しくは「鹿苑寺」と言い、臨済宗相国寺派の禅寺です。

純金の竹箱が貼り、屋根は、
櫛の薄い板を何枚も重ねたござら
幕で、上には鳳凰が輝いています。
お釈迦様の舍利（お骨）を生つた
舍利殿（金閣）が特に知られ、金閣
寺と呼ばれます。
正しくは「鹿苑寺」と言い、臨済宗
相国寺派の禅寺です。
世界文化遺産に登録されています。

詣れることはでなくて、良かっただよ。
金色に輝く金閣寺は、迫力もあり
沢山の観光客で、にぎわっていました。

龍安寺